
一  般  質  問  表 

 

〇宿 利 俊 行 

１．行財政改革について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 98 

①行財政改革緊急４ヶ年計画の成果を伺う。 

②行財政改革の見直しの考え。 

③地区コミュニティー（自治会館）の業務時間（土、日、祝）の開館と職員の待遇改善。 

２．防災無線について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 102 

 ①防災無線の他用途利用は出来ないか。 

 ②防災無線の（朝、昼、晩）メロディーの見直し。 

３．小松ヶ台牧場の解散について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 103 

①発足から解散に至るまでの経過を伺う。（具体的に） 

②これまで（国、県、町、農協）が投入した資金。 

４．学校教育について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 107 

 ①町内の小、中学校の耐震診断について 

 ②耐震化計画を示せ。 

 ③①②を踏まえ、八幡小学校体育館は木造築４０数年経過しているが、どのように考えて 

いるか。又、体育館は地区の防災時の避難場所として利用しているが。 

 

○日 隈 久美男 

  １．運動公園建設について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 109 

   ・景気対策の観点から町内業者への工事発注は。 

   ・建設時の国交省・防衛省の補助率は。 

   ・医療費負担の一般会計の状況は。 

   ・メタボ対策の取り組みは。 

   ・国体の経済効果と建設後の経済効果は。 

   ・施設について（児童の健全育成、健全な成長） 

  ２．景気対策について  

   ・来年度の町民税、国民健康保険税は。 

   ・本町の景気対策は。 

  ３．大学の新設、または、高校の調理科の新設について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 120 

   ・町の食材を生かした調理科は。 
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   ・調理科による道の駅の運営について 

 

〇秦  時 雄 

１．学校教育について（全国学力テスト２００８年４月） 

２．浄化槽普及の推進（浄化槽整備区域促進特別モデル事業．２１年度） 

３．太陽光発電の推進（家庭用） 

４．緊急経済対策（２００８年度第２次補正予算より） 

 

１．学校教育について（全国学力テスト２００８年４月） ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 123 

 ①全国学力テスト、体力テスト、学習に対する意識、調査結果の分析 

 ②学力テスト結果の公表について、考え方を伺う。 

 ③全国学力テストの結果に基づく「学力向上推進計画」の方針について 

２．浄化槽普及の推進（浄化槽整備区域促進特別モデル事業．２１年度） ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 130 

 ①防災拠点の浄化槽を集中的に整備を行う。 

 ②単独処理浄化槽を集中的に合併処理浄化槽に転換していく。 

 ③本町の水質保全を図る必要のある地域を浄化槽で整備を行う。 

 ３．太陽光発電の推進（家庭用） ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 132 

  ①国の補助制度が復活したことを受け、本町独自の補助制度を創設し、太陽光発電を加速 

させる政策を。 

  ４．緊急経済対策（２００８年度第２次補正予算より） ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 134 

   ①定額給付金の支給について 

   ②妊婦検診の無料化実施について 

   ③子育て応援特別手当の支給について 

 

〇後 藤   勲 

１．中学校統合再編課題について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 135 

 ・高浪元教育長以後の経過の認識と高校の連携を含め、今後の取り組みを問います。 

２．久留島武彦翁の顕彰のあり方と童話の里の文化振興、地域振興について、現状認識を問 

います。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 139 

 ・久留島記念館に対する見解（等）。  

３．玖珠町の夢実現に向けた提言をいただくのに、玖珠町メルヘン大使が設置されています 

が、より一層の充実と活用についての考えはないか、お尋ねします。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 141 

４．玖珠ＩＣ前ふれあい広場活性化協議会、道の駅童話の里くすについて問います。 ┅┅┅┅┅┅ 142 
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 ①道の駅童話の里くす、オープンが５月末なるとのことですが、このことについての町長 

の見解を尋ねます。 

 ②なぜ協議会にＪＡ玖珠九重組合が入らないのか、会長（町長）が委嘱すると願うのにも 

かかわらず拒否する理由はいったいなにか。 

 ③組織案では事務局員が１５名との事ですが、年間人件費をお尋ねします。 

 ④直営レストラン運営において、一品開発を行うとの事ですが、町内食堂組合との連携は 

図られていますか。 

 ⑤ふれあい広場直売組合 組合員１９３名の内、生鮮部会が１３９名とありますが、平均年齢 

は何歳程ですか。また、総部会の年間販売額はいか程に予算していますか。 

 ⑥国のふるさと雇用再生特別交付金事業において 

  ・平成２１年度道の駅童話の里くす運営事業で、従業員販売助手２１名、事業費２８，８３６千 

円が組まれていますが、３ヵ年継続を確認します。そこで、ふるさと雇用において従業 

員、販売助手でなければならないでしょうか。生産農家後継者の育成（Ｕターン）には 

使用出来ないか問います。 

 ⑦町は来町観光者１００万人を目指していると思いますが、拠点としての役割、特別なアイ 

ディアは…。 

 

○佐 藤 左 俊 

１．最近の和牛子牛の市場価格下落について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 146 

 ①原因をどうとらえているのか。 

 ②町としての対策はどのように考えているのか。 

 ③購買者誘致はどういう方法で行っていくのか。 

 ④優良雌牛保留対策費の削減について。 

 ⑤[童話の里]道の駅での豊後玖珠牛の販売はどうするのか。 

２．豊後森機関庫の保存活用について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 153 

 ①どのように考えているのか。 

 ②環境面からも早急な整備が必要と思うがどうするのか。 

 ③クロちゃんの三島公園からの移動要望があったと思うがどうするつもりか。 

 

○松 本 義 臣 

  １．町たばこ税収入に伴う町内購買推進の取り組み（関係団体等との）及び、たばこ小売店 

やたばこ生産者の育成について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 163 

  ２．県道４３号線事業区間「太田工区」の事業進捗状況及び松信自治区地域の事業計画について ┅┅ 167 
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  ３．町有林等につながる林道及び林道台帳に登録されている林道の維持管理と今後の整備等 

の考え方について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 170 

 

○江 藤 徳 美 

  １．町長の施政方針（平成２１年度）を聞いて ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 173 

   ①１課１プロジェクトの推進について 

②企業誘致について 

③新規就農者やＵターン、Ⅰターン現象の活発化について 

④美しい森づくりの推進について 

  ２．新教育長に聞く ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 178 

   ①基礎学力の向上について 

   （移行期間がはじまる新学習指導要領との関係は？） 

   ②いじめや非行について 

   ③学校再編について 

   ④学校給食における地元産食材の使用について 

  ３．万年山山麓名水の里の活性化 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 183 

   （平成の名水百選に選定された「下園妙見様湧水」を活かした里づくり） 

   ①平成の名水を活かし、交流が沸き起こる地域づくり 

   ②住民総参加で元気が湧き出る地域づくり 

   ③水汲み場、トイレ、万年山登山道等ハード面の整備について 

   ④廃止になった学校給食センターの再利用について 

 

○工 藤 重 信 

  １．玖珠町集中改革プラン「行財政改革５か年計画」について 

  ２．玖珠町における企業誘致と若者の定住問題について 

  ３．玖珠町の観光整備とイベントについて 

 

  １．玖珠町集中改革プラン「行財政改革５か年計画」について ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 185 

   ・玖珠町集中改革プラン「行財政改革５か年計画」は平成２１年度で終わるが、これまで計 

画どおりに実現出来たのか。また、平成２２年度からのプランは進んでいるのか伺います。 

  ２．玖珠町における企業誘致と若者の定住問題について、今、町民が一番願っている工業団地 

を含む企業誘致と若者の定住問題は、今後どのように考えているのか伺います。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 190 

  ３．玖珠町の観光整備とイベントについて ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 192 

   ①本町では既存の観光資源を生かして、観光整備の計画はあるのか伺います。 
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   ②今年で第６０回を迎える日本童話祭や第６０回万年山の山開き等は節目に当ることから、 

どのような企画で集客力を考えているのか伺います。 

 

○河 野 博 文 

  １．町長の町づくりの考え方についてお聞かせ下さい。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 196 

   ①２１年度予算及び行財政・機構改革について 

   ②玖珠町工業団地・企業誘致等について 

   ③子育て支援・少子化対策等について 

   ④情報ネットワーク整備について 

   ⑤豊後森機関庫跡地及び三島公園等の整備について 

  ２．教育委員会（教育長）の考え方についてお聞かせ下さい。 ┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅┅ 207 

   ①学力・体力向上について 

（学力テスト結果の公表等を含む） 

   ②学校内暴力・いじめ問題等について 

   ③小・中学校における携帯電話の取り扱いについて 

   ④今後、教育長として取り組んでいきたいことをお聞かせ下さい。 

 


